

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Naturschutzbeirats vom 18.10.2022**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP . Vorschläge zur Tagesordnung aus dem Gremium**

#### **Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:**

##### **Container an der Verbandsstraße**

Herr Rubelt spricht die zwei großen Container an, die an der Verbandsstraße vor der Straße „Linnufer“ stehen. Seit über einem Jahr passiere dort gar nichts. Er empfindet diese Situation als unsicher für die Rad- und Fußgänger. Herr Bühren bietet eine Klärung an.

Beantwortung durch Herrn Bühren nach der Sitzung:

Die Container sind von Straßen.NRW dort zum Zwecke der Felssicherung aufgestellt worden. Da die Erledigung anderer Aufgaben bei Straßen.NRW aktuell eine höhere Priorität besitzt, stehen die Container noch dort. Bei freier Kapazität wird die Felssicherung durchgeführt und die Container werden von dort entfernt.

##### **Mäharbeiten – ökologisches Grünflächenmanagement**

Unter Wortbeiträgen von Frau Kuschel-Eisermann, Herrn Munzlinger und Herrn Rubelt wird das radikale Mähen der städtischen Grünflächen ohne Belassen von z. B. Grünstreifen kritisiert. Frau Müller verweist auf das ökologische Grünflächenmanagement, wonach bereits die Pflege mehrerer städtischer Flächen umgestellt sei. In den Sitzungen am 10.03.2020 und 10.09.2021 ist das ökologische Grünflächenmanagement bereits dem Naturschutzbeirat vorgestellt worden. Das Thema kommt in Zukunft auch im Naturschutzbeirat wieder auf die Tagesordnung.

##### **Sachstandsbericht Gehölzschnitt an der B7**

Frau Kuschel-Eisermann bittet um einen aktuellen Sachstandsbericht zum durchgeführten nicht genehmigten Gehölzschnitt an der B7 im Naturschutzgebiet „Mastberg und Weißenstein“. Dieses Thema wird auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufgenommen.